



# Salida Grupal a Madrid & Turquía

## ITINERARIO

Del 18 de septiembre al 2 octubre 2025 (15 días /14 noches)

### Itinerario de viaje: Madrid y Turquía

**18 septiembre 2025:** Salida en vuelo desde San Juan con destino a Madrid.

**19 septiembre 2025: Madrid**

Llegada y traslado al hotel. Tiempo libre para hacer nuestro primer contacto con la ciudad, pasear por sus avenidas, pasear y ir de compras.

**20 septiembre 2025: Madrid / Estambul**

Desayuno en el hotel, hacer check out para nuestra salida de Madrid a Estambul.

Llegada a Estambul traslado al hotel. Resto de la tarde libre Alojamiento en el hotel.

**21 septiembre 2025: Estambul**

Desayuno en el hotel. Salida del hotel para visitar el Bazar Egipcio (mercado de las especias) (cerrado los domingos), y a continuación recorrido en barco por el Bósforo, el estrecho que separa Europa de Asia donde podremos disfrutar de la gran belleza de los bosques de Estambul, de sus palacios y de los yal, palacetes de madera construidos en ambas orillas. Almuerzo. Por la tarde visita al barrio Sultanahmet con la plaza del Hipódromo Romano, la Mezquita Azul, única entre todas las mezquitas otomanas al tener 6 minaretes y el exterior de la espléndida Mezquita de Santa Sofía del siglo VI (entrada no incluida). Regreso al hotel. Alojamiento.

**22 septiembre 2025: Estambul / Bursa / Çanakkale**

Desayuno en el hotel. Salida del hotel para visitar la Mezquita de Solimán del siglo XVI. Continuación hacia el Gran Bazar y tiempo libre, edificio que alberga más de 4000 tiendas en su interior. Salida en autocar para Bursa donde conoceremos la Mezquita Grande y el Bazar de la Seda. Continuación hacia Çanakkale. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

**23 septiembre 2025: Çanakkale / Troya / Pergamo / İzmir**

Desayuno y salida hacia Troya para poder conocer las ruinas de Troya y el Museo (entrada no incluida); la fama procede de "La Ilíada" de Homero, donde narra la Guerra de Troya. Continuación a Pérgamo para conocer el Asclepion, primer hospital de Asia Menor dedicado a Esculapio, dios de la salud, donde veremos los túneles de la dormición, el pequeño teatro para los pacientes, las piscinas y la larga calle Antigua. Seguiremos viaje a Izmir, la tercera ciudad más grande del país. Cena y alojamiento.

### ***24 septiembre 2025: İzmir / Efeso / Pamukkale***

Desayuno. Salida hacia Efeso, la capital de Asia Menor en la época romana. Podrán visitar opcionalmente (entrada no incluida) los vestigios arqueológicos donde destacan el templo de Adriano, la biblioteca de Celso, el Odeón, el Ágora y el Teatro más grande de la época. Posibilidad de visitar opcional (entrada no incluida) la Casa de la Virgen María, supuesta última morada de la Madre de Jesús. Posibilidad de visitar un centro típico de artículos de piel. Continuación hacia Pamukkale, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, y piscinas naturales procedentes de fuentes termales. Posibilidad de visitar opcionalmente (entrada no incluida) tanto Pamukkale como la antigua ciudad de Hierápolis. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

### ***25 septiembre 2025: Pamukkale / Cappadocia***

Desayuno y salida hacia Capadocia. En el camino, visita una típica posada medieval de la Ruta de la Seda. Seguiremos hacia Capadocia, donde visitaremos una de las ciudades subterráneas de Mazi o Serhatli, excavadas por las primeras comunidades cristianas. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

### ***26 septiembre 2025: Cappadocia***

Desayuno. Salida para la visita de esta fantástica región, mezcla de los caprichos de la naturaleza y el arte humano. Visita al Valle de Avcilar. Paradas en los Valles de Güvercinlik y Dervent desde donde se disfruta de un increíble paisaje lunar. A continuación, conoceremos el Valle del Amor, uno de los Valles que tienen unas formaciones más interesantes de la región. También veremos una de las iglesias rupestres que tienen frescos más antiguos. Por último, conoceremos una demostración de famosos tapetes turcos en una de la fábrica de la región. Traslado al hotel. Cena y alojamiento. (En Capadocia tendrán la posibilidad de realizar una **excursión opcional** en globo aerostático al amanecer y participar en un espectáculo de bailes folclóricos en una típica cueva con bebidas regionales ilimitadas).

### ***27 septiembre 2025: Capadocia / Ankara***

Desayuno. Visita del Valle de Uchisar y de la fortaleza excavada en la roca. Visitaremos una de las tiendas de joyas, en donde se puede ver una colección preciosa del arte turco con turquesa y piedras semi preciosas. Continuación hacia Ankara. En la ruta, conoceremos el Lago Salado, segundo lago más grande del país. Llegada a Ankara, capital de la República turca y segunda ciudad más grande del país. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

### ***28 septiembre 2025: Ankara / Estambul.***

Desayuno. Visita al Mausoleo de Atatürk, dedicado al fundador de la República turca y visita del Museo de la República. Continuación hacia Estambul. Llegada y tarde libre. Alojamiento.

### ***29 septiembre 2025: Vuelo de Estambul a Madrid***

Desayuno en el hotel, hacer check out y prepararnos para nuestra salida a Madrid. Llegada y traslado al hotel en Madrid. Tiempo libre para hacer nuestro primer contacto con la ciudad, pasear por sus avenidas y paseos. A última hora de la tarde haremos un recorrido por el Madrid iluminado (durante las fechas de primavera y verano, debido al anochecer tardío, las visitas se harán aún con luz solar) y por los alrededores de la Plaza Mayor. Regreso al hotel. Cena de tapas incluida ya que tenemos el Paquete Plus P +. Alojamiento.

### ***30 septiembre 2025: Madrid***

Desayuno buffet. Salida para efectuar la visita de la ciudad y sus principales monumentos, la Puerta del Sol, las Cortes, Plaza de Neptuno y Cibeles, la Puerta de Alcalá, el Parque del Retiro, la Gran Vía, Plaza Mayor, Plaza de Oriente, Plaza de España, y el Madrid moderno. (Almuerzo incluido en el Paquete Plus P +). Por la tarde haremos una excursión a la vecina ciudad imperial de Toledo, pasear por sus calles y respirar su ambiente medieval, visitar su espléndida catedral, y conocer la pintura de El Greco. (Visita a Toledo incluida ya que tenemos el Paquete Plus P +). Alojamiento.

### ***01 octubre 2025: Madrid***

1 noche de hotel con todo el día libre

### ***02 octubre 2025: Madrid a América***

Desayuno buffet. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso de Madrid a San Juan.

### **Importante:**

El itinerario se puede modificar en su orden, respetando la cantidad de noches y los servicios descritos en cada destino.

### **Servicios No Incluidos:**

- Excursiones Opcionales
- Gastos personales
- Cuota de Servicios y propinas de maleteros, Guia - Conductor \$55.00 por persona
- Cuota de servicios e impuestos locales en hotel y restaurantes: \$70.00 por persona obligatorios a pagar en destino
- Bebidas durante las cenas
- Cualquier otro servicio que NO esté mencionado como incluido

Precios por persona sujetos a disponibilidad y cambios. Para reservar se requiere un depósito no reembolsable de \$500.00 por persona y la firma del Contrato del Viajero donde se detalla la política de cancelación de nuestra empresa. Se requiere el PAGO TOTAL 65 días antes de la salida. Se necesita pasaporte con vigencia mayor a los 6 meses luego del regreso para viajar a un destino internacional. Cancelaciones y cambios conllevan penalidad de hasta el costo total. Horarios y fechas de vuelos, aerolíneas y rutas están sujetos a cambios. **Cambios en itinerario y línea aérea, aumentos en impuestos, sobrecargos por combustibles o no tener documentos necesarios no evita cargos por cancelación. Boletos aéreos no son reembolsables. Recomendamos que compre seguro de viaje para su protección en caso de cancelación u otras eventualidades relacionadas con su viaje, consulte a su agente de seguros.** La Compañía no es responsable de la condición física o la salud de los pasajeros que viajan en sus programas ni es responsable de cualquier trastorno o accidente que pueda ocurrir como consecuencia de esta. **Recomendamos la compra de un seguro de viaje.** NO somos responsable por errores tipográficos. AV-52